

さま イエス様のおかげで



七十人会長会
ジョセ・A・ティシェラ長老

ポルトガルでは、多くの方がイエス・キリストのこうたんの場面の置き物をかざります。クリスマスには、国中のいたる所で、キリストこうたんの場面を目にします。

子供のころ、わたしはキリストこうたんの場面の置き物をかざるのが大好きでした。毎年クリスマスがやってくると、わたしたちは一つの木の箱を取り出しました。箱の中は、人や家、農夫、動物の小さな人形でいっぱいでした。新鮮なコケ、ほし草や石を見つけて、小さなおかや谷、木や野原を作りました。ガラスのかけらを使って、川や小川に見えるようにしました。

わたしたちは何日も、何週間もかけて、一つずつ作り上げていきました。いちばん大切なのは、聖文の物語に出てくる人々を加えることです。マリヤ、ヨセフ、羊飼、天使、そのほかの人々を中心に置き、かれらについての話をしました。

クリスマスの日が来ると、わたしたちはかき葉おけに幼子イエスの人形を置きました。それから、イエス・キリストについての話をしました。主がわたしたちのためにどんなことをくださったので、主こそが最もすばらしいおくり物であられるのかについて話しました。主は平安と希望をあたえてくださいます。自分がだれであり、なぜここにいるのかを知るのを助けてくださいます。みちびき、なぐさめてくださいます。

イエス様のおかげで、わたしたちは光を分かち合うことができます。自分には時間がないと感じるときでさえも、人に愛や思いやりをしめし、奉仕することができます。●

このお話は、「最もすばらしいクリスマスの贈り物」(大管長会クリスマス・ディボーションナル、2022年12月4日) 福音ライブラリーをもとに書かれました。

アーティスト: ヴァレリア・マリア



み 見つけよう!

このキリストの
こうたんの場面の絵の中に
かくされているものを
見つけられるかな?

